

Fecha: 15/03/2016

Fuente: DIARIO PULSO - STGO-CHILE

Pag: 12

Art: 2

Título: CODELCO RECORTA EN UN 50% SU PRESUPUESTO DE EXPLORACIÓN PARA 2016

Tamaño: 17,2x23,6  
Cm2: 405,6Tiraje: Sin Datos  
Lectoría: 45.479  
Estimación: 

10% de la inversión en exploración nacional durante 2015 la aportó Codelco. FOTO: ARCHIVO

# Codelco recorta en un 50% su presupuesto de exploración para 2016

La estatal destinara unos US\$34 millones para su área de exploración nacional e internacional, lejos de los US\$70 millones de 2015.



● **¿Qué ha pasado?** El presupuesto del área de exploración para este año es 50% menor que en 2015.

● **¿Por qué ha pasado?** La estatal está en medio de un plan de reducción de costos para afrontar la caída del precio del cobre.

● **¿Qué consecuencias tiene?** Este año solo se destinarán US\$34 millones para exploración, lejos de los US\$70 millones reportados en 2015.

## BASE DE DATOS

### 9.200

millones de dólares se invirtió en la exploración de minerales no ferrosos en 2015.

### 11.000

metros de perforaciones realizará Codelco en su proyecto Llurimagua de Ecuador en 2016.

### 7%

Del presupuesto global para exploración de minerales no ferrosos se destina a Chile en 2015.

Fecha: 15/03/2016  
 Fuente: DIARIO PULSO - STGO-CHILE  
 Pag: 12  
 Art: 3  
 Título: CODELCO RECORTA EN UN 50% SU PRESUPUESTO DE EXPLORACIÓN PARA 2016

Tamaño: 13,5x16,2  
 Cm2: 217,8

Tiraje: Sin Datos  
 Lectoría: 45.479  
 Estimación:

#### CONSTANZA VALENZUELA

—La llamada “economía de guerra” anunciada por el presidente ejecutivo de Codelco, Nelson Pizarro, llegó directamente al plan de inversiones para exploración 2016 de la minera.

Según informaron desde la estatal, Codelco dispondrá este año de unos US\$34 millones para exploración, 50% por debajo de 2015.

El foco, al igual que los años anteriores, se pondrá en la exploración “brown-field” y en las actividades internacionales, particularmente en Ecuador.

“El 2015 la inversión en exploración de Codelco superó los US\$70 millones; en tanto, para 2016 se está estimando un presupuesto del orden de los US\$ 34 millo-

nes”, indicó Roberto Fréaut, gerente de exploraciones de la estatal.

Esta cifra representa cerca del 0,4% del presupuesto total para 2016, que alcanza unos US\$8.000 millones-similar a 2015-.

Al igual que en los últimos años, la estrategia de la estatal es priorizar los distritos nacionales en torno a las operaciones actuales. Esto, para descubrir y evaluar nuevos recursos geológicos en el entorno inmediato de los yacimientos en producción y aportar nueva información geológica, y así extender la vida útil de mismos.

A nivel internacional, este año parte importante del presupuesto se destinará a Ecuador, donde desde no-

viembre de 2011 está presente tras un acuerdo suscrito con la Empresa Nacional Minera de Ecuador (Enami EP).

“Actualmente, la cartera contiene un blanco en exploración de seguimiento (en el proyecto Llurimagua), que corresponde a un pórfido de cobre ubicado en la Provincia de Imbabura, en el norte de Ecuador. Durante 2015 se realizaron estudios geológicos que incluyeron más 15.000 metros de perforaciones, cuyos resultados confirman la presencia de un sistema mineralizado de cobre y molibdeno (...) Para el año 2016 se han programado comenzar con la exploración avanzada y la realización de 11.000 metros de perforaciones”, afirmó Fréaut.

En el marco de este convenio de exploración minera se han investigado y evaluado más de 20 prospectos. En el principal proyecto –Llurimagua-, la estatal Enami EP es titular y dueña de dicha concesión minera.

Codelco también está presente en Brasil, con su filial Codelco do Brasil. Mediante es vehículo la cuprífera busca generar blancos a través de joint ventures con compañías mineras locales e internacionales en propiedades mineras de Codelco y en licitaciones públicas. ●